

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Anjongsana dengan Warga Desa Nyalindung: Himbauan untuk Menjaga Ketertiban Selama Bulan Suci Ramadhan

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Apr 6, 2024 - 10:11



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Anjongsana dengan Warga Desa Nyalindung: Himbauan untuk Menjaga Ketertiban Selama Bulan Suci Ramadhan*

Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan selama bulan suci Ramadhan, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melakukan kegiatan anjingsana atau Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat pada Jumat (05/04) mulai pukul 12.30 WIB hingga selesai. Lokasi anjingsana dilakukan di Kp. Pasirgede Rt. 03/10, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Nyalindung. Pertama-tama, ia mengingatkan para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, minuman keras (miras), dan penggunaan knalpot bising atau brong. Himbauan ini bertujuan agar masyarakat dapat lebih fokus dalam beribadah dan menjalankan puasa dengan khusyuk.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap praktik human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Himbauan ini diberikan sebagai langkah preventif untuk melindungi masyarakat, khususnya para anggota keluarga yang rentan menjadi korban.

Terakhir, Aipda Suhendar Romdoni mengajak warga untuk meningkatkan kembali sistem keamanan lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Kegiatan anjingsana ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat serta memberikan himbauan-himbauan yang relevan demi menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut, khususnya selama bulan Ramadhan.